

## Tenis: toda la atención en Rafael Nadal y la Copa Davis/España

## **Description**

Por más que quiera eludir el peso de su retiro, Rafa Nadal insiste en su aporte a España para conquistar la Copa Davis de tenis aquí, donde habló hoy a los medios.

En esta hermosa ciudad de Andalucía, sur de España, lejos de su natal Manacor, Mallorca, a sus 38 años y en el que será su último torneo como tenista profesional, Nadal insistió que su foco es ayudar al equipo a lograr la famosa Ensaladera de plata.

Confesó, sin embargo, que solo podría jugar dobles si así da al equipo una mayor oportunidad de ganar un séptimo título.

'Si estoy en la pista espero controlar mis emociones. No estoy aquí para retirarme. Estoy aquí para ayudar al equipo a ganar. Es mi última semana en una competición colectiva y lo más importante es ayudar', declaró el 22 veces ganador de Grand Slam.

Las emociones llegarán al final. Antes y después estaré centrado en lo que tengo que hacer, acotó.

Eliminado por uno de sus archirrivales, el serbio Novak Djokovic, en los Juegos Olímpicos de París, recibió en la Ciudad Luz tantas ovaciones como reconocimientos.

París percibía que en las míticas canchas del Roland Garros, donde ganó en 14 ocasiones el más preciado título en tierra batida, se confirmaba el adiós inminente de Nadal como jugador.

'Me siento bien, he estado pensando en ello bastante tiempo. He intentado darme una oportunidad y me he decidido con el tiempo. Estoy disfrutando de la semana, no estoy prestando mucha atención al tema de la retirada', apuntó este lunes en la rueda de prensa.

Esta semana será un gran cambio en mi vida. Estoy muy emocionado y feliz de estar aquí, precisó.

Durante el encuentro con los medios, Nadal estuvo acompañado por Carlos Alcaraz, Roberto Bautista, Marcel Granollers y Pedro Martínez, junto con el capitán del elenco, David Ferrer.

Ferrer deberá anunciar este martes los jugadores que tomarán parte activa en la fase final.

Pocas veces el retiro de una figura sobresaliente del deporte pasa sin grandes emociones. Mucho más si se trata de



alguien tan querido y admirado en España.

Si los anfitriones se imponen, sería su sexta Ensaladera y séptima en la historia del tenis de España.

Sin embargo, son varios e imponentes sus contrincantes. Argentina, que jugará su primera fase final desde 2019, confía sus opciones a tres tenistas que están entre los 40 mejores del mundo (Sebastián Báez, Francisco Cerúndolo y Tomás Martín Etcheverry) y una de las mejores parejas de dobles del torneo, la formada por Andrés Molteni y Máximo González.

España avanza por el lado más amable del cuadro, con unos cuartos de final ante Países Bajos y, en caso de pasar, un duelo en semifinales contra la ganadora de la serie entre Alemania (sin Alexander Zverev) y Canadá.

Más complicado lo tiene Argentina, que se enfrenta en cuartos de final a Italia, vigente campeona de la Copa Davis y favorita a revalidar el título en Málaga, con el impulso del inspirado Jannik Sinner, número uno del mundo.

Italia cuenta además con Lorenzo Musetti, bronce olímpico en París 2024; Flavio Cobolli, y el dobles de Simone Bolelli y Andrea Vavassori, finalistas en el Abierto de Australia y Roland Garros.

En la otra eliminatoria se miden otras dos de las principales candidatas. Por un lado, Australia, finalista en las dos últimas ediciones, y por el otro, Estados Unidos.

Los estadounidenses presentan tres grandes jugadores de individuales como Taylor Fritz (5 del ranking mundial), Tommy Paul (12) y Ben Shelton (21).

Cada eliminatoria (cuartos de final, semifinales y final) consistirá en tres partidos: dos de individuales y, en caso de empate, un partido de dobles para decidir quién pasa a la siguiente ronda.

El Maipo/PL

## **Date Created**

Noviembre 2024